

Falls diese E-Mail nicht richtig zu öffnen ist, [klicken Sie bitte hier](#)

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten wollen, [klicken Sie bitte hier](#)



2014 Entgegen

August 2014 - Nummer 33

Leitartikel

Wir erneuern unsere Liebe

„Aus Liebe“, antwortete spontan eine junge Frau, als sie gefragt wurde: Warum tust du das und arbeitest umsonst so viele Monate für das Schönstattjubiläum? „Ich tue das alles so gern – für sie, die Gottesmutter.“

Am Anfang Schönstatt steht – Liebe. Diese große, gegenseitige Liebe zwischen der Gottesmutter und unserem Vater und Gründer, Josef Engling und den anderen Sodalen. „Ego diligentes me diligo.“ Die Gottesmutter liebt uns und sie möchte geliebt werden. Daran hat die Gründergeneration geglaubt. Daran hat sie unter allen Umständen, auch denen eines Weltkrieges, festgehalten. Daraus ist alles geworden.

Was wünschen wir für das Jubiläumsfest im Oktober? Wie soll es sein? Diese Fragen stellte sich das Team, das die großen Feiern in Schönstatt vorbereitet. Eine der Antworten: Das Jubiläumsfest soll vor allem **eine Liebeserklärung an die Gottesmutter sein.**

Am Anfang des neuen Schönstattjahrhunderts erneuern wir unsere Liebe. Weil das die Hauptsache ist. Und beginnen damit am besten gleich heute: Sie und ich und alle, die diesen Newsletter lesen. Eine Arbeit, ein Gespräch, eine Selbstüberwindung: „Ich tu das so gern – für dich, Gottesmutter!“ So fühlt sich Jubiläum an, weltweit.

[Videos des Monats](#)

Von Team 2014

Botschaft des Generalpräsidiums zum Jubiläum 2014 veröffentlicht

„Lasst uns heute die Hände nach den großen Zielen und Idealen des Anfangs ausstrecken“ – Mit diesem in das 2. Jahrhundert der Schönstatt-Bewegung weisenden Appell schließt die Botschaft 2014 des Generalpräsidiums. Hier können Sie die [ganze Botschaft nachlesen](#) und sich davon inspirieren lassen.

Kardinal Giovanni Lajolo ist Päpstlicher Sondergesandter für Jubiläum Schönstatts

Der Heilige Vater, Papst Franziskus, hat Seine Eminenz Giovanni Kardinal Lajolo zum Päpstlichen Sondergesandten für die internationale Jubiläumswallfahrt in Schönstatt ernannt. Dies wurde am 9. August in Rom bekanntgegeben. Lajolo wird Papst Franziskus bei den Feierlichkeiten anlässlich des 100-jährigen Bestehens der katholischen Schönstatt-Bewegung vom 16. bis 19. Oktober vertreten. Den ganzen Artikel dazu finden Sie [hier](#).

Unterstützen Sie unser Jubiläum: Ab sofort Online-Spenden möglich

In einer früheren Ausgabe unseres Newsletter hatten wir es bereits angekündigt: Ab sofort gibt es die Möglichkeit, online – und damit kinderleicht – die Vorbereitungen für das Jubiläum zu unterstützen. Egal, ob groß oder klein, ihre Spende ist ein wichtiger Beitrag dafür, dass unser Jubiläum ein großes Fest werden kann. über unsere Facebook-Präsenz „[2014 Entgegen](#)“ oder direkt über das Online-Fundraising-Tool unseres vertrauenswürdigen Partners [betterplace.org](#) besteht nun die Option, online zu spenden. Wollen Sie für etwas Bestimmtes spenden? Wir machen Ihnen auf unserer [Jubiläums-Geschenke-Liste](#) auf unserer Homepage Vorschläge für eine Spende. Viele dieser Dinge werden für die großen Feierlichkeiten benötigt. Vielen Dank für ihre Unterstützung! .

Wie kommt man zum Urheiligtum?

Im Oktober pilgern tausende Menschen zum Urheiligtum. Aber wie wird man eigentlich zum Urheiligtum kommen? Wie viel Zeit habe ich bei der Gottesmutter? Und was geschieht auf der Pilgerwiese und rund um das Urheiligtum? Sr. M. Renata, verantwortlich für das Organisationsteam am Urheiligtum, gibt in unserem [Artikel](#) einen Einblick in die Planungen und Tipps für Pilger!

Das Kreuz der Einheit - Zeichen für die Sendung Schönstatts

Die Pilger, die im Oktober nach Schönstatt und Rom kommen, erhalten eine besondere Nachbildung des Kreuzes der Einheit als Zeichen und Symbol des Jubiläums. Papst Franziskus wird die Kreuze bei der Audienz in Rom segnen und alle Pilger aussenden in ihre Heimatländer. In unserem [Artikel](#) erfahren Sie, wie Sie das Jubiläumskreuz erhalten können und mit dem Kauf die Vorbereitungen für das Jubiläum unterstützen.

Fenster nach Schönstatt



Wir haben ein neues Highlight auf unserer Webpage. Einen [Blick auf das Urheiligtum](#) – unsere neue Webcam macht es möglich. Schauen Sie durch dieses „[Fenster](#)“ und Sie sind live verbunden mit der Gnadenkapelle. Sie können uns Ihre Anliegen schicken. Informieren Sie sich über unsere Aktivitäten auf verschiedenen sozialen Netzwerken. Werfen Sie einen Blick auf neue Fotos und Videos.

Veröffentlicht von

Schoenstatt International Communication Office 2014
Pater-Josef-Kentenich-Str.1
56179 Vallendar
Germany - Deutschland - Alemania

E-Mail: info@schoenstatt2014.org
Web: www.schoenstatt2014.org



Kontakte

P. Stefan Strecker
strecker@schoenstatt2014.org

Schw. M. Luciane Machens
M.Luciane@schoenstatt2014.org

Clemens Mann
pressereferent@schoenstatt2014.org